

Palabras, palabras. Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, rechazó que negocien la aprobación de la reforma electoral tal como la envió el Ejecutivo a la Cámara de Diputados, por lo que garantizó el voto en contra de su fracción parlamentaria a cualquier iniciativa que vulnere al INE, a los tribunales electorales y a los Organismos Públicos Locales Electorales, Recordó que los legisladores de Morena tienen una mayoría que les permite desahogar todo lo que sean leyes secundarias o todo lo que no requiera mayorías calificadas; además, subrayó, ellos utilizarán o la prestación que recibían los consejeros al contraer matrimonio. Hoy se escucha muy convencido. Veremos a la hora del voto.

buenas cuentas a su partido, hay quienes van de tropiezo en tropiezo. El gobierno de Miguel Ángel Navarro, en Nayarit, habría entregado en 2021 un contrato por vía directa a la empresa Grupo Industrial Joser, propiedad de Sergio Carmona, quien fue asesinado en noviembre pasado y, según notas periodísticas, era investigado por la UIF por contrabando de hidrocarburos desde Estados Unidos y lavado de dinero. De acuerdo con un documento de la Secretaría de Economía, el contrato por 117 millones 640 mil 360 pesos celebrado entre el gobierno de Navarit y la empresa inició el 29 de noviembre de 2021 y terminó el 26 julio pasado. ¿Algo que aclarar, señor?

3 Imantado. No cabe duda que los buenos oficios generan sinergia. Acompañado por el diputado local Rodolfo Walss, Ricardo Mejía Berdeja le dio la bienvenida a Alberto Rosales, exdirigente municipal de Torreón y regidor al movimiento del cambio y la

transformación de Coahuila, así como a 70 liderazgos que militaron :en Acción Nacional! Un día antes, Mejía Berdeja recibió el apoyo de militantes y exmilitantes, diputados locales y federales, exalcaldes, exregidores y simpatizantes del PAN en Saltillo, en donde dejaron de manifiesto que no están de acuerdo con la alianza entre el PRI, PAN y PRD con miras a la renovación de la gubernatura de Coahuila en el 2023. El magnetismo, otra de las virtudes de los políticos de verdad.

como discurso político el sueldo de Lorenzo Córdova 4 a la legisladora Ali Sayuri Núñez Meneses, del PAN, por subir a tribuna con su bebé en brazos y exigieron que se retirara a la niña, por ser ilegal que su madre la exhiba. En su defensa, legisladores de oposición alegaron el derecho de la panista a acudir a trabajar con su hijo, como cualquier madre trabajadora. La panista ar-2 • El negrito en el arroz. Mientras los mandatarios gumentó, además de su derecho de acudir con su bebé a trabajar que es un ejemplo de que, sin estancias ina trabajar, que es un ejemplo de que, sin estancias infantiles como las que "desapareció" Morena, como ella, muchas trabajadoras no tienen dónde dejar a sus hijos. Dejar a un lado ya las confrontaciones personales haría bien al trabajo parlamentario, hoy detenido por minucias como ésta. El Congreso no es un juego de niños.

> El INE en boca de todos. El consejero presidente • del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova, agradeció el entusiasmo de miles de personas que se manifestaron en defensa de "nuestra democracia y de nuestro sistema electoral, frente a los riesgos de regresión antidemocrática que propone la reforma electoral del gobierno". Córdova explicó que está en México, pero que los consejeros decidieron no asistir a la marcha para que no se descalificara la libre voluntad de la ciudadanía por proteger las conquistas democráticas. Gracias a todas y todos quienes desde todas las trincheras ciudadanas defienden a nuestra democracia y a nuestro sistema electoral!", escribió. No eres tú, soy yo.